

# Perú: Comienza juicio contra Keiko Fujimori por caso Odebrecht

Acusada de lavado de dinero, la fiscalía pide más de 30 años de cárcel. Ella se declara inocente.

FRANCE PRESSE

La excandidata presidencial peruana Keiko Fujimori se sentó en el banquillo ayer en la apertura del juicio que enfrenta por lavado de activos dentro del escándalo Odebrecht, y por el que podría ser condenada hasta a 30 años de prisión.

Los últimos seis años, el equipo especial de fiscales "Lava Jato" investigó a la líder de Fuerza Popular —la principal bancada del Congreso— y concluyó que financió sus campañas de 2011 y 2016 con dinero de la constructora brasileña Odebrecht que no declaró. En la época estaban permitidos los aportes declarados de empresas extranjeras.

Según la acusación, la empresa le entregó US\$ 1,2 millones a Fujimori dentro del esquema de sobornos que montó alrededor de América Latina a cambio de contratos.

Por el caso, la influyente política está imputada por lavado de activos, crimen organizado, obstrucción a la justicia, falsedad y declaración falsa en un procedimiento administrativo. La fiscalía pide 30 años y 10 meses de prisión para ella. Si es hallada culpable y el juicio concluye antes de 2026, Keiko Fujimori no podrá postular a las elecciones de ese año.

"Mi nombre es Keiko Sofía Fujimori Higuchi (...) trabajo como presidenta del partido Fuerza Popular y gano 14.000 soles mensuales (unos US\$ 3.600)", dijo ante el tribunal la imputada,



**FUJIMORI** ya ha cumplido 16 meses de prisión preventiva.

quien siempre ha proclamado su inocencia. Durante las investigaciones, ha cumplido 16 meses de prisión preventiva.

El juicio —en el que están citados unos 1.500 testigos— tiene otros 45 acusados, entre ellos su exesposo, el italoestadounidense Mark Vito Villanella, y exdirigentes de la cúpula del partido fujimorista.

En las afueras de la sede judicial, se congregaron unos 80 simpatizantes al grito de "¡justicia sí, venganza no! Keiko es inocente". "Venimos a defender la inocencia de nuestra lideresa, este juicio carece de seriedad", dijo a France Presse Sadith López. La policía intervino para evitar choques con un pequeño grupo de opositores de la dirigente.

En Perú, la trama del escándalo ha salpicado también a cuatro expresidentes, entre 2001 y 2016, quienes según exdirectivos de Odebrecht recibieron millones de dólares en sobornos.

FRANCE PRESSE